

2025～26年度RI会長メッセージ「UNITE FOR GOOD(よいことのために手を取り合おう)」

RI会長 フランチェスコ・アレツォ



八戸南ロータリークラブ会報

例会日：毎週木曜日12：30 例会場：八戸パークホテル

●ガバナー/米谷 恵司 ●会長/櫻田 泰規 ●幹事/大橋 央雅 ●コミュニケーション委員長/松橋 満幸

ホームページ:<https://hsrclub.hi-net.ne.jp> Email:hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp

Facebookページ:<https://www.facebook.com/hachinohemnamirc/>

Facebookページに「いいね!」をお願いします。

RI第2830地区ホームページ:<http://www.rotary-aomori.org/2020/>

第2327回例会記録 レポートNo.1759

《会長・理事役員挨拶》

《クラブ協議会》

2025年7月3日(木) 点鐘/12:30

《会長要件》



八戸南ロータリークラブの51年目最初の例会がスタートいたしました。非常に大きなプレッシャーと緊張感を持って本日を迎えております。

今年度の八戸南ロータリークラブの方針は「ロータリーで新しい感動を」とさせていただきます。今までの活動を尊重しつつ問題点を掘り起こし、次の世代に繋げる時代にあった奉仕活動を取り入れていくことが大切だと考えています。そのために、じっくりと皆さんで考えていく1年間にしたいと考えています。ロータリーの原点である親睦と奉仕の精神を胸に、会員同士の親睦を深め地域社会の役に立つ奉仕活動を皆さんと一緒にやりたいと考えています。

そしてロータリーで奉仕活動により会員の皆さんと感動したい、新しい感動を分かち合いたいと思っ



《出席報告》熊谷委員長

正会員数30名。

本日の出席は免除会員6名を含む19名。

出席率は65.5%です。

高めて100%にしましょう。

四つのテスト

言動はこれに照らしてから

- 1) 真実か、どうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるか どうか



久保田職業奉仕委員長

ております。1年間たくさんご迷惑をおかけしてしまおうと思いますが何卒よろしくお願ひいたします。

《表彰》○ポールハリスフェロー：松橋会員



《新入会員》澤田正太会員



《幹事報告》大橋幹事

- 8月21日の例会変更で8月23日土曜日のサッカー観戦の例会となります。なるべく早めに出欠の連絡をいただきたいです。



○7月20日のブルーベリー狩り例会の出席確認は取りましたので、参加者の方には後ほど詳細な連絡をお送りいたします。

○地区事務所から

◎台北国際大会が来年の6月20日にありますので、ご参加ください。早期申し込みが断然お得だということです。

◎三沢ロータリークラブからバックス奨学基金、カンパ、ゴルフ大会が8月30日にございます。出席の方は事務局までお願いいたします。

◎9RC合同例会が、7月にあります。会費が、6,000円でございます。来週から集金を開始いたしますので、準備の方お願いいたします。

○レターボックスに、上期の会費の請求書が入っておりますので、お願いいたします。

《ニコニコボックス》熊谷委員長

櫻田会長：1年間お世話になります。皆さんよろしくお願い致します。

大橋幹事：1年間よろしくお願いいたします。

黒田会員：櫻田会長さん、どうぞよろしくお願いいたします。

石橋会員：櫻田丸の出港を祝します。1年間幸多き事、お祈り申し上げます。1年間よろしくお願いいたします。

小原会員：櫻田会長、大橋幹事のご活躍をお祈りします。今年度もよろしくお願いいたします。

三川会員：新役員の皆様、どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

西村会員：櫻田会長さん。よろしくお願いいたします。

吉田賢治会員：櫻田年度、1年間よろしくお願いいたします。澤田さん、ご入会おめでとうございます。

西尾会員：櫻田会長、1年間よろしくお願いいたします。澤田様、八戸南クラブへようこそ。

福田会員：7月24日で67歳になります。これからもよろしく申し上げます。7月24日市民大学の講師を務めます。

本人誕生日：久保田会員



《委員会発表》

○コミュニケーション委員会：松橋委員長



今年度またコミュニケーション委員会の委員長で頑張りたいと思います。去年はやらなかったんですが、今年からマイロータリーの紹介をしようと思っております。今回はロータリーの友20ページです。十和田ロータリークラブの過去ガバナーの佐々木さんの記事が掲載されています。読んでいただければなと思っております。よろしく申し上げます。

○ロータリー財団委員会：出貝委員長



本日、熊谷会員からたくさんのご寄付をいただいております。ありがとうございます。

《クラブ協議会》司会：大橋幹事

○会長エレクト：出貝会員



今年度は櫻田会長のもと、ロータリー財団委員会の委員長ですけども、櫻田会長を見習いまして来年度も若い力でというか元気ハツラツとやっていきたいと思っております。今年もまた色々勉強させていただきたいと思っております。今年1年よろしく申し上げます。

○副会長：小原会員



今年度副会長と規定審議・戦略計画委員会の委員長を務めることになりました小原です。私としては青天の霹靂だったんですけど、伊藤さんから頼まれて2つお引き受けすることになりました。副会長は初めてですし、規定審議の方は非常に荷が重いんですけど、確か今年定款細則の改訂の年かなと思っておりますので、長峰前委員長それから黒田先生の教えをこいながら何とか勤めたいと思います。よろしくお願いします。

○出席・親睦活動委員委員長：熊谷会員



今年度出席・親睦活動委員会、委員長を仰せつかった熊谷です。活動報告、計画書を紹介します。

出席率アップを推進します。100%を目標にしたいと思っています。メイクアップやオンライン出席もいいんですが、やはりご本人が例会に出られるのが一番意義のあることじゃないのかなと思っています。そのためには楽しいロータリークラブ。親睦の方で色々工夫して他の委員会と連携しながら、盛りだくさんの各種イベントを企画する予定です。以前は会員の配偶者の方々も色々なイベントに参加してくださっていましたが、最近それが少ないので、少し寂しいかなと思っています。積極的に奥様方、配偶者の方々も企画に参加していただければ嬉しいかなと思っています。今年度は楽しい、より楽しいクラブにしたいなと思っていますので、皆さんご協力よろしくお願いします。

○コミュニケーション委員長：松橋会員



ロータリーの友等、皆さんに紹介しながらまた親睦、コミュニケーションをきちんと取っていきたいと思います。よろしくお願いします。

○職業奉仕委員長：久保田会員



例年の事業を継続して行う予定でございます。理事会等でも色々審議されておりますが、よろず相談会は例年通りの開催を予定しております。会員各員に役立つ情報の提供の場を作ることを考えていきたいと思っております。まだ具体的には決まっておりませんが、例えば相続対策や税金の話とか、保険の大家もいらっしゃるの、各種保険の上手な掛け方とか、上手な請求の仕方とかやりたのですが、例会担当は1回しかないの、他の委員会で空いてる時間があったら、それをちょっともらってやればいいなと思っております。職場訪問はほとんどやり尽くしたので、今はまだ検討にはありません。どうぞよろしくお願いします。

○社会奉仕委員長：吉田賢治会員



八戸南クラブとしてやってきている社会奉仕の方を継続してやっていければと思っています。先ほど熊谷委員長からお話しありましたけれども、みんな

で参加してこそそのクラブというところで、ぜひ皆さんの皆さんに参加いただきながら、活動を進めていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。

○青少年奉仕委員長：福田会員



去年入ったばかりで委員長になった福田です。主な活動は八戸高校インターアクトクラブの活動支援、蕪島海岸の清掃活動、八戸高校インターアクトクラブとの交流です。50周年であったクロスアイスについては、後で相談したいと思います。どうぞよろしくお願いします。

○R財団委員長：出貝会員



今年度は、私自身も含めて皆さんにロータリー財団の理解を深めていただき、本年度も、ご寄付の方をいただけるように、声かけを一生懸命していきたいと思っています。よろしくお願いします。

○幹事：大橋会員



昨年は流れがよくわからなかったのですが、伊藤さんの名幹事には到底及ばないながらも、櫻田会長を補佐していければと思っています。よろしくお願いします。

○会計：西尾会員



今年度会計と副幹事を仰せつかりました西尾です。初めて会計ですので、小原前会計に教えを乞いながら、なんとかやっていければと思っています。櫻田会長と大橋幹事を支えていければと思っています。よろしくお願いします。

《櫻田会長》



会長要件で少し話をしたのですが、ロータリーで新しい感動をという言葉を昨日考えました。

今までのいろいろな活動をしていく中で、特に奉仕活動とか、ゴミ拾いだとか色々してきたわけですが、簡単な言葉で言うと盛り上がりたい、達成感を得られるように、やってよかったと自分たちも周りの皆さんにも思ってもらえるような活動をどんどんしていきたい、という風に思ったのでこの言葉を考えました。1年で急にガラッと変えるというのは到底難しいとは思いますが、少しずつでも新しいことにチャレンジしながら、皆さんで楽しく親睦をしながら奉仕活動をやって感動を得られれば、退会なども少なくなると思います。会員を増やすにあたってロータリーってこんなにいいんだよというのが周りの皆さんにも伝えやすいのかなと思っています。

喋るのが苦手で、会長要件も必ず下書きを作って喋る感じになってしまうと思いますが、1年後の今日は慶徳さんみたいに休みたいと思いますので。何とぞよろしくお願いします。